

Fotos de "Coriolis" de un atardecer en Málaga**José Antonio López Medina (Coriolis)**

Las fotos están hechas la tarde del día 12 en la playa de Rincón de la Victoria (Málaga). Fue el último día de sequía por aquí, porque al día siguiente comenzaron las lluvias, precisamente esa tarde empezó a soplar SO después de muchos días de tener viento terral. Como veis es un magnífico cielo de Ac y Ci que venían del SO.



Por Málaga transcurre el día con nubes medias y altas que desde el SO se extienden a casi todo el cielo. En estos momentos 20.4 °C y 54 %. La mínima fue de 14.4 °C, notable caída respecto a ayer. Por suerte el viento hoy no ha sido tan fuerte del NO, ha caído a O-OSO F 2-3-1. La presión en 1017.8 hPa y bajando muy lentamente. Hacia el SO hace 30 minutos se podía ver este cielo.

Se ve la bahía de Málaga con la Sierra de Mijas al fondo. En la costa de enfrente están los pueblos costeros de Fuengirola (en el extremo izquierdo de la foto), Benalmádena y Torremolinos. La capital queda tapada por los acantilados que se ven al fondo a la derecha (El Cantal). El saliente de tierra del SO es la punta de Calaburras, en Fuengirola.

Saludos.

ram@meteored.com